

Unsere 52. Hauptsondersonderschau 2017 – angeschlossen der 66. VDT – Schau in Leipzig

Die Hauptsonderschau 2017 unseres SV war der 66. Deutschen Rassetaubenschau in Leipzig vom 01.12.–03.12.2017 in Leipzig angeschlossen. Aufgrund der erreichten Hallenkapazitäten konnten einige Meldungen von Zuchtfreunden unseres SV nicht mehr berücksichtigt werden, trotzdem wurden rund 1700 Deutsche Schautauben in beeindruckender Qualität, bei einreihigem Aufbau, durch unsere Mitglieder präsentiert. Besonderen Dank gilt an dieser Stelle dem Gesamtteam der Ausstellungsleitung unter der erprobten Führung von Timo Berger, dass uns auch den Aufbau unseres Infostandes ermöglichte.

Unsere eingesetzten Sonderrichter konnten 33-mal die Höchstnote mit 97 Punkten vergeben, zudem errangen 18 Zuchtfreunde den Titel „Deutscher Meister 2017“
Allen Gewinnern sei an dieser Stelle herzlich zu ihrem Erfolg gratuliert.

Jahreshauptversammlung 2017

Am Schausamstag war die diesjährige Jahreshauptversammlung angesetzt, der Tagungsraum wurde uns dankenswerterweise von der Ausstellungsleitung zur Verfügung gestellt. Um 9.00.Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Marcus Duda die Versammlung und begrüßte alle anwesenden SV-Mitglieder recht herzlich. Leider gibt es bei einigen Gruppen ein spürbares Desinteresse an der Jahreshauptversammlung, hier sollte sich diesbezüglich Gedanken gemacht werden.

SV-Meister 2017 wurde Joachim Jacobick mit blau mit schwarzen Binden.

2. SV-Meister wurde Erich Kleemann mit dominant rot und 3. Peter Kaltschmidt mit schwarz. Die Vorstandschaft und der Kassier wurden einstimmig entlastet. Im Zuge der Vorstandswahlen wurden die Funktionen des ersten und zweiten Kassierers neu besetzt, da die Zuchtfreunde U. Hahn und K. Henningsen aus gesundheitlichen Gründen aus ihren Ämtern ausschieden. Der SV dankt beiden ehemaligen Vorstandsmitgliedern für ihre langjährige Mitarbeit zum Wohle unserer Schautauben. Neu in den Vorstand gewählt wurden R. Hallwaß als 1. Kassierer und Zuchtfreund C. Romberg als sein Stellvertreter. In ihren Ämtern bestätigt für eine weitere Amtsperiode wurden die Zuchtfreunde H. Ehricht und M. Platt. Die Zuchtfreunde J. Hiller und G. Roth schieden auf eigenen Wunsch aus dem Zuchtausschuss aus. Die Zuchtfreunde D. Gasthuber, U. König, sowie U. Lahme wurden von der Versammlung für diese wichtige Aufgabe wiedergewählt.

Unter dem letzten Punkt der Tagesordnung wurden noch verschiedene Dinge besprochen, so wird es am letzten Wochenende August 2017 einen Schautauben-Tag in Suhl (Thüringen) geben. Die Hauptsonderschau 2018 findet in Halle/Saale (Sachsen-Anhalt) statt. Zur 100. Nationalen Bundessiegerschau 2018 in Leipzig wird die „Goldene Taube“, gestiftet durch den HK-Verlag, zum 110. Gründungsjubiläum des Sondervereins auf unsere Deutschen Schautauben ausgespielt werden. Jede Gruppe, die ihre Jahresmeldung bis zum 15. Februar 2018 bei unserem 1. Vorsitzenden einreicht, bekommt für ihre Gruppensonderschau ein SV-Band zugesprochen.

Herbert Malon
2. Vorsitzender



